
Frau Stadtpräsidentin Schättiger erläutert, dass die nachfolgenden Anträge und die Mitte i-

lungsvorlage zunächst einzeln eingebracht und anschließend gemeinsam beraten werden. 


